



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

PRIMERA SÍNTESIS DE NOTICIAS MARTES 28 DE DICIEMBRE DE 2010

PESQUERÍA

PERSPECTIVAS DE COPEINCA

La empresa pesquera Copeinca consideró adecuada la decisión del Ministerio de la Producción de suspender la segunda temporada de pesca este mes. Señala que la medida garantiza la sostenibilidad de la biomasa, evitando la pesca y captura incidental de juveniles. Samuel Dyer Coriat, gerente general de la compañía, señala que en el cuarto trimestre solo se embarcarán cerca de 13 mil toneladas métricas, en comparación de las 32,900 toneladas métricas durante el mismo periodo del año pasado. "El diferencial se retrasará hasta el primer trimestre del 2011 y algunos de los embarques del primer trimestre serán pospuestos al segundo trimestre del 2011", agregó Dyer. El límite máximo total de captura permisible del recurso anchoveta para consumo humano directo, correspondiente a la segunda temporada de este año, es de más de dos millones de toneladas métricas y hasta ahora Copeinca ha capturado el 15% de su cuota. (Gestión 10)

PIDEN DAR VALOR AGREGADO A PESCA

El presidente de la Asociación Nacional de Pymes y Medianas Empresas Pesqueras de Consumo Humano Directo (Pimpez), Salomón Manzur, pidió dar valor agregado a la pesca a fin de impulsar la industria para el consumo humano directo. (Correo 8, Expreso 16)

MYPE E INDUSTRIA

MEF: MYPE TENDRÁN SISTEMA PREVISIONAL ANTES DE JULIO

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) dejará implementado el sistema previsional para los trabajadores de las micro y pequeñas empresas (mype) antes de julio del próximo año, aseguró el titular del sector, Ismael Benavides. "No puedo adelantar nada, pero quisiéramos dejar implementada la Ley de Promoción de la Competitividad, Formalización y Desarrollo de la Micro y Pequeña Empresa y del Acceso al Empleo Decente, conocida como Ley Mype, en todos sus aspectos pendientes, entre ellos el tema previsional y de seguridad social", precisó. Recordó que la norma se aprobó en 2008 y todavía se trabaja para terminar su implementación. Comentó que en los siete meses de gestión que le queda al gobierno del presidente Alan García se buscará, fundamentalmente, tener una estabilidad en las cuentas fiscales. "Queremos dejar las cosas en orden, de tal manera que el próximo gobierno pueda entrar con buen pie y lograr implementar sus políticas sin ningún tropiezo." Asimismo, manifestó que la actual gestión tratará de conseguir una alta tasa de crecimiento y una baja inflación para el próximo año. (El Peruano 6)

METALMECÁNICA: CRECE EL SECTOR, PERO AÚN FALTA CAPACITACIÓN

Desde el parque industrial de Villa El Salvador, cientos de hombres trabajan para la industria de la metalmecánica. Este es el centro de operaciones de una parte del sector. Clodoaldo Iñigo, presidente de la asociación de Pequeñas Empresas de metalmecánica de Villa El Salvador, su sector puede crecer 4 o 5%, con relación al año pasado. Agrega que la producción en la metalmecánica ha ido creciendo, y una muestra de ello es que la asociación actualmente tiene 118 integrantes, con lo cual se encuentra prácticamente al tope. "Ya no hay espacio para albergar más empresas en el parque industrial", afirma. Esta asociación tiene prácticamente 33 años de fundada y a través de las distintas administraciones, esta se ha ido consolidando, tanto así que ya se ha igualado en número a la asociación de carpintería del parque industrial. (...) (Gestión 16)

LA TECNOLOGÍA E INGENIO UNIDOS EN EL PARQUE DE VILLA EL SALVADOR

Para Clodoaldo Iñigo, presidente de la Asociación de Metalmecánica de Villa El Salvador, el crecimiento del sector también ha permitido el ingreso de maquinaria moderna, que facilita el doblado y el corte de los metales con alta precisión. Con las cortadoras de metal de última generación, la producción en serie es más fácil, las dobladoras de metal prácticamente trabajan solas, garantizando una producción efectiva, comenta. Por su parte, el profesor Alexander Peralta, de Tecsup, cree que a pesar de que casi todos los sectores productivos de

la economía nacional han crecido, la pequeña industria de la metalmecánica no necesariamente ha experimentado un franco crecimiento, porque muchos de nuestros pequeños empresarios solo se mantuvieron por la crisis de EE.UU., la cual a pesar de haber sido hace un par de años atrás, todavía sigue afectando. (Gestión 17)< /SPAN>

INCAGRO GENERÓ UNA RENTABILIDAD DE DOS SOLES POR CADA UNO INVERTIDO

Los proyectos que ha desarrollado en dos fases el Programa para la Innovación y Competitividad del Agro Peruano (Incagro), adscrita al Ministerio de Agricultura, tuvieron un rendimiento de 200%, resaltó su ex director Javier Ramírez Gastón. Luego de 10 años de vigencia del programa y aún pendiente de si será continuado, Ramírez comentó que la inversión en tecnología e innovación en el sector permitió nuevas oportunidades de desarrollo agrario. Con Incagro fue posible darle un desarrollo comercial a productos de nuestra biodiversidad, como es el caso del sachá inchi, el paiche, la quinua, el café especializado, el chocolate fino, así como la mejor fibra de la alpaca y una ganadería lechera más productiva en la sierra. (El Comercio B8)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/incagro-genero-rentabilidad-dos-soles-cada-uno-invertido/20101228/690461>

INMUEBLES EN LA RUTA DEL TREN ELÉCTRICO SUBIRÁN HASTA 25%

La puesta en operación comercial de la línea 1 del Tren Eléctrico, en julio del 2011, que unirá en su primera fase Villa El Salvador con el Hospital Dos de mayo (Cercado de Lima) también serviría como locomotora para impulsar el valor de los inmuebles que se ubican en su ruta. Los inmuebles que registrarían mayores incrementos en sus cotizaciones serían aquellos con fines comerciales que se sitúan cerca a las estaciones extremas (Villa El Salvador y el Hospital Dos de Mayo), pero también, los que se ubican cerca de las estaciones importantes como Atocongo, Óvalo Higuiereta, Javier Prado, Óvalo Arriola y la estación Gamarra, afirmó Oswaldo Plasencia, director ejecutivo de la Autoridad Autónoma del Tren Eléctrico (AATE). (Gestión 2)

MÁS DE 140 MIL M2 DE ÁREA DE RETAIL SE SUMARON EN ÚLTIMOS MESES DEL AÑO

Noviembre y diciembre se convirtieron en meses récord de aperturas y ampliaciones para el sector retail (centros comerciales, supermercados, tiendas por departamento, etc.) y es que solo en este periodo se incorporaron más de 140,000 metros cuadrados (m2) de áreas nuevas. Y a diferencia de años pasados, las provincias fueron la mayor atracción de la expansión de estos modernos formatos. Ejemplo de ello es la apertura del Open Plaza en Piura (del Grupo Falabella), que se extiende sobre un área de 52,000 m2. Este mismo Grupo también llegó a Arequipa, donde a través de su marca Tottus, inauguró dos establecimientos de 6,000 m2 (en Mall Aventura Plaza) y 1,200 m2 (en el Open Plaza Cayma). El centro comercial Lambramani (de Parque Arauco) también se sumó agregando 30,000 m2 más de retail. Supermercados Peruanos hizo lo propio expandiendo su cadena de hipermercados Plaza Vea en Chincha (4,800 m2), con una inversión de US\$ 3.6 millones. En tanto, Ripley dio la sorpresa al abrir tres tiendas, la primera de 5,800 m2 en Piura (dentro del mall Plaza del Sol), la segunda en Arequipa (7,000 m2) y la última en Lima (10,000 m2). (Gestión 9)

COMERCIANTE DE GRAU EXPANDEN SU NEGOCIO A INDEPENDENCIA

Les quedó chica la Av. Grau a los comerciantes de la zona y es que con la alta demanda para comprar o alquilar un stand en dicho lugar, algunos empresarios como los de la Asociación de Comerciantes Las Fronteras Unidas de Grau ya planean su expansión. ¿Dónde? pues al pujante distrito de Independencia, donde ya han adquirido por US\$ 9.4 millones un terreno en la Av. Izaguirre de 10,800 m2, en el que desarrollarán un centro comercial que arrancaría operaciones en diciembre del próximo año. (Gestión 12)

MODERNIZAR UN MERCADO DE BARRIO CUESTA MÁS DE US\$400 MIL

El costo de la construcción del metro cuadrado de un mercado de barrio fluctúa entre US\$400 y US\$450 y si se trata de un proyecto de 1.000 metros cuadrados, puede llegar a costar más de US\$400 mil, eso, claro, dependiendo de la zona donde se ubique, según precisa Santiago Gonzáles, jefe de Proyectos Especiales de Mibanco. "Los comerciantes ya han entendido que no solo se trata de tener el local y cercarlo, sino que también se le tiene que dar valor agregado para asegurar la rentabilidad del negocio", precisó el ejecutivo de Mibanco. (El Comercio B7)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/modernizar-mercado-barrio-cuesta-mas-us400-mil/20101228/690464>

QUINUA Y KIWICHA PODRÁN ENTRAR A BRASIL EN EL 2011

“La quinua y la kiwicha podrán ser comercializadas en Brasil desde el próximo año, luego de que el Perú demostró que estos productos no padecen de ninguna plaga y como tal no representan un peligro para la salud de los consumidores”, aseguró Antonio Castillo, consejero comercial del Perú en Brasil. De acuerdo con el representante peruano, el Servicio Nacional de Sanidad Agraria (Senasa) presentó, en octubre del 2009, el expediente respectivo ante la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria (Anvisa, por sus siglas en portugués), que asegura la inocuidad del producto, el mismo que ha sido reconocido y validado por las autoridades brasileñas. (El Comercio B5)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/quinua-kiwicha-podran-entrar-brasil-2011/20101228/690445>

PILAS ALCANZARÁN VENTAS POR US\$35 MILLONES ESTE AÑO

El mercado peruano de pilas alcalinas y de carbón, al cierre del 2010, facturará aproximadamente US\$35 millones, afirmó la gerenta de márketing de Energizer, Adriana Morales, a la agencia Andina. “Este año se venderían alrededor de 26 millones de unidades de pilas alcalinas y 70 millones de las estándar de carbón”, dijo la ejecutiva de la empresa, que espera crecer en 10% versus los resultados del año pasado. (El Comercio B6)

http://elcomercio.pe/impres/otas/piqueo-empresarial_1/20101228/690404

EXPORTAFÁCIL LOGRA LOS 16 MIL ENVÍOS

Alrededor de S/.14 millones facturará Servicios Postales del Perú (Serpost), solo por los 16.000 envíos bajo la modalidad de Exportafácil que ha logrado en este año. Su gerente general, Miguel Ramos, dice que Exportafácil representa el 10% de los ingresos de la empresa. (El Comercio B6)

EL JUEVES SIGUE COMO FECHA PARA LA SUBASTA DE CAYALTÍ

Este 30 de diciembre, ProInversión realizará de manera indefectible la subasta de una parte de las acciones que posee el Estado en la empresa azucarera Cayaltí, según informó dicha entidad gubernamental. En esa fecha, en la Bolsa de Valores de Lima, se venderán 5.52 millones de acciones del Gobierno, con un precio base de S/.1.20 por cada acción, según un comunicado de ProInversión y Kallpa Securities, Sociedad Agente de Bolsa. El Estado posee un 32.33% del total de acciones de Cayaltí, y va a poner a subasta una parte (el 23.4% de esos títulos valor). (Gestión 4)

INVERSIONES ELÉCTRICAS ASCENDIERON A US\$ 1,681 MILLONES EN EL 2010

Las inversiones en el sector eléctrico ascendieron a US\$ 1,681 millones durante el 2010, correspondiendo el 61% a las empresas generadoras, 12% a las transmisoras, 17% a las distribuidoras y 10% a obras de electrificación rural, informó la Dirección General de Electricidad (DGE) del Ministerio de Energía y Minas. Se informó que la demanda máxima del Sistema Eléctrico Interconectado Nacional (SEIN) fue de 4,588 megavatios (Mw) a diciembre del 2010, es decir 6.1% más que el registrado en el mismo período del año anterior. (Gestión 9)

GOBIERNOS REGIONALES DEFINIRÁN UBICACIÓN DE NUEVOS PARQUES INDUSTRIALES

Los gobiernos regionales serán los encargados de determinar, mediante ordenanza regional, la zona reservada dentro de su jurisdicción donde se establecerán los parques industriales, de acuerdo con el proyecto de Reglamento de la Ley Marco de Desarrollo de Parques Industriales, publicado por el Ministerio de la Producción. Según el documento, esta ubicación deberá estar en concordancia con el Plan de Desarrollo Regional y los Planes de Desarrollo Municipal Provincial correspondientes, lo cual incluirá una zona de amortiguamiento. El proyecto de creación de un parque industrial deberá contar con un estudio que demuestre su viabilidad, y deberán ser socialmente rentables, sostenibles y compatibles con lo lineamientos de políticas nacionales, regionales y locales. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=eb10eTr5xuI=>

CCL ESTIMA QUE LAS EXPORTACIONES DEL PRIMER TRIMESTRE DEL 2011 CRECERÁN EN 16.4%

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) proyectó hoy que las exportaciones peruanas ascenderán a 9,157 millones de dólares en el primer trimestre del 2011, lo que representa un incremento de 16.4 por ciento con relación al mismo período del 2010, cuando llegaron a 7,868 millones. Según el Centro de Comercio Exterior (CCEX) de la CCL, estas proyecciones están basadas en el incremento de las exportaciones de hidrocarburos (petróleo y gas),

sustentado por el gas natural licuado (GNL) de Camisea que exporta Perú LNG, y la mayor producción de petróleo en la selva peruana. (Andina)
<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YJ9XZQ4I0U4=>

INDECOPI SANCIONA A QUALITY PRODUCTS POR PUBLICIDAD ENGAÑOSA

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) sancionó hoy a la empresa Quality Products y al autodenominado "vencedor de la diabetes" Víctor Medina Peña, por difundir publicidad engañosa. La Comisión de Fiscalización de la Competencia Desleal del Indecopi multó a Quality Products con 50 Unidades Impositivas Tributarias (UIT), equivalentes a 180 mil nuevos soles, por difundir publicidad engañosa del producto "Molding Control Plus", el cual ofrece la reducción de peso y medidas corporales, propiedades que no fueron demostradas por esta empresa. (Andina)
<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=NXMqYA/UrvE=>

EXPORTACIÓN DE VINO SE DUPLICÓ ENTRE ENERO Y OCTUBRE DEL 2010 AL SUMAR US\$ 687 MIL

La exportación peruana de vino cerrará el 2010 con cifras muy positivas ya que sólo entre enero y octubre acumuló envíos por 687,663 dólares, 97 por ciento más que en dicho período del 2009 y 49 por ciento más que en el mismo lapso del 2008, informó hoy la Asociación de Exportadores (Adex). En dicho período del 2009 las exportaciones sumaron 359,663 dólares y en el del 2008 fueron de 468 mil dólares, con lo que registró una caída de 23 por ciento el año pasado debido fundamentalmente a la contracción en el mercado estadounidense, que es el principal destino del vino peruano. Perú exporta vinos en un total de cinco partidas. La principal es Demás vinos en recipientes con capacidad menor o igual a dos litros, que creció 90 por ciento al reportar 682,725 dólares. (Andina)
<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=ZNKN0ugffs=>

EMPRESAS NO DOMICILIADAS EN PERÚ QUE OBTIENEN INGRESOS PAGARÁN IMPUESTO A LA RENTA

La Comisión Permanente del Congreso aprobó una propuesta que plantea el pago del Impuesto a la Renta de las empresas no domiciliadas en Perú, que negocian acciones en bolsas extranjeras y obtienen recursos de fuentes peruanas. La medida permitiría incrementar la recaudación tributaria al incluir operaciones que se encuentran fuera del ámbito de la Ley del Impuesto a la Renta y redundaría en beneficio de todos los peruanos, como financiar, entre otros, programas o proyectos de interés nacional. La decisión parlamentaria tuvo lugar después de un amplio debate que concluyó con 14 votos a favor y tres abstenciones, en primera votación. (Andina)

ACTUALIDAD

"EL PERÚ ESTÁ CAMBIANDO"

Interrogante. El presidente García dijo que ahora debemos preguntarnos "en qué momento cambió el Perú". El Perú está encaminado para seguir creciendo a favor de su pueblo por los próximos cinco años, "sin importar qué apellido tengamos en Palacio de Gobierno" porque además de las inversiones y el trabajo realizado, está creciendo la actitud victoriosa y entusiasta de su población, afirmó ayer el presidente Alan García. En su discurso, al inaugurar el Instituto de Oftalmología de Trujillo, dijo que está convencido del crecimiento del Perú en los próximos años, que "será muchísimo más grande de lo que es hoy porque lo que hoy vemos de crecimiento es una tímida muestra de lo que nuestro país puede hacer en el futuro". (El Peruano 3)

MEF PROYECTA QUE ECONOMÍA CRECERÁ 9% AL CIERRE DEL 2010

El ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides, afirmó que espera que la economía cierre el año con un crecimiento de 9%, considerando que ha venido creciendo aceleradamente los últimos meses. "Me gustaría que esté en nueve por ciento, y hay indicadores de ese alto crecimiento, especialmente en octubre, noviembre y diciembre", refirió. Preciso que los resultados de los despachos de cemento y consumo de energía son anticipos de lo que puede ser el crecimiento del año. (Gestión 7)

CONFIEP PIDE A PARTIDOS INCLUIR MÁS EMPRESARIOS EN SUS LISTAS

El presidente de la Confiep, Ricardo Briceño, expresó que tiene la esperanza de que las alianzas políticas que se han conformado comiencen a convocar a más empresarios, pues recordó que es un estilo muy utilizado en otros países de la región, como Chile. "No sé si el

electorado peruano está preparado para votar por un empresario como en el vecino país, que ha elegido a Sebastián Piñera. Sin embargo, creo que eso es lo que viene", comentó. Además, expresó que le gustaría que se les dé la oportunidad a los empresarios jóvenes para que formen parte de las listas congresales de las diversas agrupaciones que postularán en las elecciones del 2011. (Gestión 23)

VILLARÁN IMPULSARÁ NUEVO PLAN DE SEGURIDAD EN LIMA

La alcaldesa de Lima, Susana Villarán, anunció, junto al ministro del Interior, Miguel Hidalgo, que durante su gestión se impulsará un sistema integrado que garantizará la mejora en el ámbito de seguridad ciudadana. La lideresa de Fuerza Social afirmó que el próximo 5 de enero se instalará el Comité Metropolitano, el cual será presidido por ella misma, para reforzar la prevención y control del delito en la capital. (La República 6)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101228/6/node/314020/total/15/pagina>

UNA AMPLIA MIRADA AL COMPORTAMIENTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

Los gobiernos regionales han implementado sus portales de transparencia estándar; sin embargo, en el caso de las municipalidades provinciales de capitales aún están en proceso de ejecución. (Gestión 8 – Informe)

DÉFICIT EN LA TRANSPARENCIA DE ENTIDADES PÚBLICAS

Los gastos por comisión de servicios y telefonía de las autoridades es la información menos difundida en los portales de transparencia de los gobiernos regionales y municipalidades provinciales, informó la Defensoría del Pueblo en su tercer reporte de supervisión a los portales de transparencia, realizado el 2 y el 26 de noviembre del 2010. (...) El nivel promedio de cumplimiento de las normas de transparencia y acceso a la información pública de los gobiernos regionales y concejos provinciales es de 63% y 39%, respectivamente. Así destacan el gobierno regional de San Martín con 100% y la Municipalidad Provincial de Chiclayo con 81%. Mientras que resultaron 'jalados' el gobierno de Junín (41%) y los municipios de Maynas y Tambopata, que obtuvieron cero por ciento de cumplimiento debido a que no tuvieron operativos sus respectivos portales institucionales. (Gestión 8) < o:p>

ENTRE LOS 'MALLS' Y LA FALTA SEGURIDAD

El limeño promedio no reniega de su ciudad, como a veces se piensa. Por el contrario. Hay un importante grupo que se siente satisfecho de vivir en la capital, según lo revela una encuesta denominada Lima según sus Ciudadanos, realizada por el observatorio ciudadano Lima Cómo Vamos. Pero el habitante de la 'Ciudad de los Reyes' ya no se siente tan orgulloso de los balcones coloniales, de la historia y de la tradición. De acuerdo con el estudio, ahora encuentran más satisfacción al acudir a un centro comercial o supermercados (los denominados 'malls'). (Perú.21-2)

<http://peru21.pe/impres/ noticia/entre-malls-y-falta-seguridad/2010-12-28/293210>

EL DISTRITO DE LA PERLA ES EL QUE MÁS REDUCIRÁ ARBITRIOS

A la fecha, ocho municipalidades de Lima y Callao cumplieron con informar el régimen tributario de los arbitrios para el 2011, y solo uno disminuyó el costo en los rubros de barrido de calles, recojo de residuos sólidos, parques y jardines y seguridad ciudadana. Ese es el caso del municipio de La Perla, en donde la mayor rebaja se da en el barrido de calles (34.51%) y la menor en recolección de residuos sólidos (8.80%), según un estudio del Instituto Peruano de Administración Municipal. Los municipios que cumplieron con publicar las ordenanzas sobre los costos en el 2011 son Bellavista, Callao, La Molina, La Perla, La Punta, Lima, San Isidro y Santa Anita. (Gestión 7)

COMISIÓN PERMANENTE MODIFICA LEY DEL IMPUESTO A LA RENTA PARA BENEFICIAR INTEGRACIÓN DE BVL

La Comisión Permanente del Congreso de la República aprobó hoy con 11 votos a favor, nueve en contra y dos abstenciones el dictamen del proyecto de ley que modifica la Ley del Impuesto a la Renta para permitir la integración de la Bolsa de Valores de Lima (BVL) con sus similares de Chile y de Colombia. La iniciativa realiza 12 modificaciones al Texto Unico Ordenado de la Ley del Impuesto a la Renta respecto de las rentas de fuente extranjera y su determinación, y de las tasas de las personas naturales y jurídicas no domiciliadas, entre otras. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=e5qiwQSNR7Q=>

CONGRESO NO DEJARÁ DE CUMPLIR ROL CONSTITUCIONAL DURANTE RECESO, ASEGURA ZUMAETA

El Congreso seguirá cumpliendo su rol fiscalizador y de control político durante el receso parlamentario y las elecciones generales de abril próximo, afirmó el presidente del Legislativo, César Zumaeta. Al término de la sesión de la Comisión Permanente, el parlamentario aclaró que el hecho que el Congreso entre en receso, no significa que dejará de cumplir su rol constitucional, más aún, en medio de un proceso electoral. En ese sentido, aclaró que en esta etapa solo el pleno dejará de sesionar, pero la Comisión Permanente, las comisiones ordinarias y hasta las especiales seguirán con su labor. (Andina)

VILLARÁN SE REUNIRÁ MAÑANA CON FISCAL DE LA NACIÓN PARA TRATAR CASO COMUNICORE, INFORMAN

La alcaldesa electa de Lima, Susana Villarán, se reunirá mañana con la fiscal de la Nación, Gladys Echaíz, para determinar qué papel puede cumplir la nueva administración de la comuna capitalina respecto a denuncias como las del caso Comunicore, informó el representante de Fuerza Social, Eduardo Zegarra. "Ellas van a conversar y se va aclarar el punto; en principio no hay ninguna contradicción, sino que es un tema de roles que debe quedar bien establecido", afirmó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=rPxPLib5jv0=>

COMISIÓN DE LUCHA CONTRA CORRUPCIÓN PLANTEA AL CONGRESO REGULAR LOS LOBBIES

La Comisión de alto Nivel de Lucha contra la Corrupción presentó al Congreso tres iniciativas legislativas para fortalecer el combate a ese flagelo, entre ellas una que dispone regular a los lobbies, informó hoy el presidente del Poder Judicial, Javier Villa Stein. Dicho proyecto plantea un registro de quienes ejercen gestión de intereses o lobby en el país, a fin de garantizar que esta actividad se desarrolle con transparencia y conforme a las exigencias de un país moderno. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=5NmihHVyJus=>